

El día 28 de Octubre salí con una compañera al centro de la ciudad de Saltillo a tomar fotografías ya que en la escuela nos pidieron participar por grupos



con una fotografía de catrinas ya

que las imprimiríamos en una lona para exponerlas en un evento del día de muertos que se realizaría en la escuela. Decidimos tomar la fotografía afuera de la catedral de



Saltillo ya que tiene una arquitectura de más de 200 años y es algo que representa a nuestra ciudad.

El miércoles 1 de octubre tuvimos el evento en la escuela donde la entrada fue libre al público, como invitados principales tuvimos a dos jardines de niños anexos a la ENEP.



Hicieron un altar de muertos en honor a la artista Frida Kahlo que fue con la participación de unas compañeras de unos semestres más adelante que nosotras.

Las actividades comenzaron a las 5:00, iniciando con un desfile.

Todos iban caracterizados de catrinas y catrines.



En las actividades que se realizaron tuvimos:

- Crónicas de Xantolo
- Se dio a conocer el significado y elementos del altar de muertos.
- Participó el grupo de danza contemporánea
- Pasaron los niños del Jardín Luis A. Beauregard que participaron con rondas
- Después los niños del Jardín Constituyentes de 1917 que cantaron canciones alusivas a este día
- Al final pasaron los de danza folklórica
- Se contaron historias y leyendas



En el auditorio de nuestra escuela se proyectaron películas

Hubo venta de diferentes platillos y postres.

